

Pressemitteilung

Kurzporträt Frosch Sportreisen

Stand 03/2022

Münster, im März 2022. Frosch Sportreisen ist Spezialveranstalter für Sport- und Aktivreisen. Neben weltweiten Fernreise-Zielen, Bike-, Wander- und Aktivreisen bilden die Frosch Sportclubs den Kern im Angebot der Münsteraner Sportreise-Profis. Ein Großteil dieser über 20 Hotels und Anlagen wird vom Veranstalter selbst betrieben. Der Fokus liegt dabei immer auf Reisezielen abseits des Massentourismus in exklusiven Unterkünften, einer umfangreichen Betreuung durch speziell ausgebildete Reiseleiter und Sportanimateure sowie diesem speziellen Frosch-Gefühl, das zwanglos individuelle Reisen und gemeinsame Gruppen-Erlebnisse vereint.

Allen Reisen mit Frosch gemein ist der Sport als zentrales Urlaubsangebot. Für Geschäftsführer Holger Schweins stehen nicht sportliche Höchstleistungen im Vordergrund: „Die von uns ausgewählten Sportarten sind vor allem leicht erlernbar, kommunikativ und besitzen hohen Erlebniswert.“ Surfmaterial, Mountainbikes, geführte Wanderungen oder Mountainbiketouren – große Teile des Sportangebots sind bereits im Preis enthalten.

Die Zielgruppen sind Familien, Paare, Singles und Alleinreisende im Alter zwischen 30 und 55 Jahren. Das Unternehmen wurde 1984 gegründet und beschäftigt heute rund 50 Festangestellte in der Zentrale in Münster sowie über 500 Mitarbeiter an den Urlaubsorten. Im „Vor-Corona-Jahr“ 2019 erreichte Frosch mit rund 30.000 Gästen einen Umsatz von über 30 Millionen Euro.

Der Unternehmensname ist übrigens aus den Namen der Geschäftsführer Volker Frost und Holger Schweins entstanden.

[Aktuelles Bildmaterial zur redaktionellen Verwendung](#)

Ansprechpartner

Sebastian Rosendahl
Pressesprecher

+49 251 927 88 78
sebastian.rosendahl@
frosch-sportreisen.de

www.frosch-
sportreisen.de/presse
www.facebook.com/
Frosch.Sportreisen

Frosch Sportreisen GmbH
Dahlweg 112, 48153 Münster